

GARTEN DER PHYSIK



Foto: Guido Kirsch



Auftraggeber
Vermögen- und Bau
Baden-Württemberg

Realisierung
2010

Baukosten
EUR 140.000,-

Bei der Gestaltung des ‚Gartens der Physik‘ als Aufenthaltsbereich am Physikalischen Institut der Universität Freiburg wurde das Vorgehen physikalischer Forschung aufgegriffen: deren Betrachtungsgegenstand, die den Menschen umgebende, chaotische Welt, wird mittels netzartig verschlungener Wege- und Pflanzflächen in der einen Hälfte des Gartens dargestellt. Dieser stehen streng geordnete Wege- und Pflanzflächen in exakt gleicher Flächengröße im anderen Teil des Gartens gegenüber. Sie sind Abbild physikalischer Modelle und Ordnungsstrukturen. Stauden und immergrüne Pflanzen in gemischter, gartenartiger Anordnung stehen Pflanzen gegenüber, die in exakt gleicher Art und Anzahl sortiert und segmentiert wurden. Bei der Farbauswahl der Pflanzenarten wurde das Lichtspektrum zu Grunde gelegt.

